

Tingkatkan Pelayanan Untuk Masyarakat, Polresta Mataram Gelar Bakti Kesehatan Gratis Keliling

Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID

Mar 6, 2024 - 19:25



Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA. (06/03/2024),

Mataram NTB - Sebagai bentuk peningkatan Pelayanan Kepolisian Dibidang sosial kesehatan, Polresta Mataram gelar bakti sosial kesehatan di Mapolsek Sandubaya, Rabu, (06/03/2024).

Baksos kesehatan diperuntukkan disamping kepada personil Polri dari Polsek Sandubaya, juga diberikan kepada masyarakat umum di wilayah Kecamatan Sandubaya.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., yang kebetulan hadir dilokasi untuk menyaksikan pelaksanaan Bakti kesehatan di Mapolsek Sandubaya tersebut, kepada media ini mengatakan kegiatan tersebut sebagai upaya peningkatan pelayanan dari Polresta Mataram di bidang Kesehatan.

Kegiatan sosial Kesehatan ini rencananya akan dilaksanakan rutin secara bergiliran di seluruh Mapolsek Jajaran dalam rangka memberikan pelayanan kesehatan secara gratis kepada masyarakat kurang mampu.



“Layanan kesehatan yang diberikan seperti pemeriksaan kesehatan untuk penyakit-penyakit ringan, memberikan pengobatan dan vitamin. Dan ini diberikan secara gratis kepada masyarakat,” jelas Kapolresta.

Sementara itu Ni putu Ekaryathi

Kasubid kespol Bidokes Polda NTB yang turut serta dalam Bakti Kesehatan bersama Sidokkes Polresta Mataram mengatakan bahwa pelayanan kesehatan secara gratis diberikan kepada masyarakat kurang mampu di wilayah hukum Polsek Sandubaya.

“Ada 81 orang yang diberikan pelayanan kesehatan seperti pemberian obat serta vitamin. Namun ada salah satu pasien yang kami rujuk ke RSUD Kota Mataram karena penyakit Jantung,” ucapnya.

Menurutnya, layanan kesehatan yang dapat diberikan pada Bakti Kesehatan Polresta Mataram ini hanya berkisar kepada penyakit-penyakit ringan yang umum dirasakan masyarakat seperti, Flu, demam, sakit kepala serta tensi darah untuk mengetahui tekanan darah apakah stabil atau tidak.

“Kami masih berikan layanan berupa pengobatan gratis untuk penyakit-penyakit ringan serta pemberian vitamin secara gratis,” tutupnya.

Kapolsek Sandubaya Kompol Imam Maladi SIK., yang kala itu mendampingi Kapolresta Mataram meninjau pelaksanaan kegiatan tersebut berharap, agar

Bakti Kesehatan Polresta Mataram di Mapolsek Sandubaya dapat memberikan manfaat kepada masyarakat.

“Ini salah satu bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat, diharapkan masyarakat dapat lebih merasakan keberadaan Polri untuk masyarakat,” tutupnya. (Adb)